



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Denpasar Bersama Disdikpora Provinsi Bali Gelar Gebyar SLB (Sekolah Luar Biasa) 2023

DENPASAR (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar dan Disdikpora (Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga) Provinsi Bali, Kamis (25/5) lalu bersama-sama menyelenggarakan Gebyar SLB (Sekolah Luar Biasa) 2023 dan Program Pertukaran Budaya Kang Cing Wie.

Acara pembukaan dihadiri oleh Konjen Zhu Xinglong, Ketua TP PKK Provinsi Bali Putri Suastini Koster.

Konjen Zhu Xinglong dalam pidatonya mengatakan bahwa lebih dari 900 tahun yang lalu, kisah cinta antara gadis Tionghoa Kang Cing Wie dan raja Bali Raja Jayapangus menjadi saksi nyata interaksi persahabatan antara orang Tionghoa dan orang Bali.

Hari ini, Konjen Tiongkok di

Denpasar melanjutkan pewarisan kisah Kang Cing Wie. Mendalam persahabatan yang tulus dengan masyarakat setempat melalui kerja sama yang saling menguntungkan.

Ada idiom di Tiongkok yang menyebutkan "Tidak ada diskriminasi dalam pendidikan". Anak-anak penyandang disabilitas memiliki hak untuk menerima pendidikan wajib berkualitas tinggi atas dasar kesetaraan.

Pemerintah dan organisasi sosial harus memperkuat dukungan kebijakan dan bimbingan positif, membantu anak penyandang disabilitas meningkatkan rasa pencapaian pribadi dan identitas sosial mereka.

Para siswa diharapkan dapat secara aktif berintegrasi ke dalam

masyarakat dalam studi dan kehidupan masa depan mereka, mewujudkan nilai-nilai kehidupan yang luar biasa. Agar kayu bakar Kang Cing Wie diwariskan kepada generasi muda, dan terus menulis bab sejarah persahabatan rakyat Tiongkok-Indonesia.

Siswa dari 14 sekolah luar biasa di Provinsi Bali mementaskan drama kisah Kang Cing Wie. Dibawah bimbingan guru bahasa isyarat, menampilkan pertunjukan yang sangat indah dan cemerlang.

Menarik orang-orang disekitarnya untuk berhenti dan menikmati pertunjukan tersebut. Gebyar Sekolah Luar Biasa (SLB) 2023 berlangsung selama 2 hari dan menampilkan kegiatan antara lain pagelaran seni budaya, pameran kerajinan tangan dan lomba



Konjen Zhu Xinglong menyampaikan pidato pada pembukaan Gebyar Sekolah Luar Biasa (SLB) 2023.

aerobik antar sekolah.

Konjen Tiongkok di Denpasar mengadakan Kang Cing Wie Book Corner dan Program Pertukaran Budaya Kang Cing Wie secara terus menerus sejak tahun 2018. Kegiatan tersebut meliputi donasi buku, sumbangan peralatan, pendanaan acara dan lainnya yang telah dipuji secara luas oleh dinas pendidikan dan kaum muda setempat. • idn/din

Pastikan Kesiapan Fakultas Kedokteran dan Kesehatan, ITS Resmikan Laboratorium Anatomi



Penandatanganan prasasti peresmian Laboratorium Anatomi oleh Prof. Dr. Ir. Mochamad Ashari (kedua kanan) dan Prof. Dr. Budi Santoso.

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk kesiapan fakultas baru yakni FKK (Fakultas Kedokteran dan Kesehatan), ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) meresmikan fasilitas Laboratorium Anatomi, pada Jumat (26/4) lalu.

Peresmian dilakukan oleh Rektor ITS Prof. Dr. Ir. Mochamad Ashari MEng.

Dihadiri Ketua AIPKI (Asosiasi Institusi Pendidikan Kedokteran Indonesia) Prof. Dr. Budi Santoso SpOG Subsp. FER. dan sejumlah pimpinan tinggi ITS serta

beberapa sivitas akademika ITS.

Dalam sambutannya, Prof. Ashari mengungkapkan apresiasi atas keterlibatan Unair (Universitas Airlangga) hingga AIPKI, dalam terwujudnya FKK dan Laboratorium Anatomi ini.

"Laboratorium Anatomi ini merupakan salah satu fasilitas penunjang yang sangat penting bagi berdirinya FKK ITS. Untuk itu, koordinasi intens telah banyak dilakukan antara FKK ITS dan AIPKI, untuk bisa mewujudkan Laboratorium Anatomi ini," tutur

Ashari.

Dia menambahkan, kegiatan peresmian ini merupakan salah satu bentuk komitmen ITS, untuk memberikan penyediaan infrastruktur yang lengkap bagi FKK ITS.

"Walaupun FKK menjadi fakultas termuda, ITS akan terus berupaya menyediakan fasilitas mumpuni, untuk menyiapkan dokter terbaik bagi bangsa," tandasnya optimistis.

Sementara itu, Dekan FKK ITS Dr. dr. Imam Susilo SpPA(K) FISCMIAP menerangkan, bahwa labora-



Laboratorium Anatomi FKK ITS yang baru diresmikan.

torium ini akan menjadi salah satu bentuk pemenuhan infrastruktur awal yang sangat penting.

"Agar proses pembelajaran nantinya dapat didukung dengan kelengkapan yang siap. Ini menjadi salah satu langkah awal yang dilakukan ITS," ujarnya.

Dia menambahkan, ini sejalan dengan tujuan FKK ITS untuk menjadi fakultas kedokteran yang unggul. Karena itu, penambahan perlengkapan laboratorium akan terus dilakukan. Hingga menjadikan Laboratorium Anatomi yang

sesuai dengan standard yang telah ditetapkan.

"Saat ini Laboratorium Anatomi FKK ITS sudah siap dengan fasilitas praktikum, ruang persiapan, hingga ruang embalming bagi mahasiswa. Kami juga tengah menunggu peralatan pendukung lain, yang diperkirakan datang dalam waktu dekat," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua AIPKI Prof. Budi Santoso mengatakan, bahwa langkah ini agar ITS lebih siap ketika sudah menerima mahasiswa.

"Laboratorium anatomi merupakan salah satu laboratorium yang akan dibutuhkan sejak semester awal. Sehingga eksistensinya sangat penting," paparnya.

Peresmian Laboratorium Anatomi ini diharapkan bisa menjadi harapan baru untuk meningkatkan kualitas FKK ITS nantinya.

"ITS didirikan oleh seorang dokter. Jadi wajar ITS ingin melanjutkan kontribusi ini. Agar kolaborasi teknologi dan dunia kedokteran dapat terus bersinergi," pungkasnya. • anto tze

Sambut Tri Suci Waisak, Umat Buddha Pekanbaru Lakukan Karya Bakti di TMP Kusuma Dharma

PEKANBARU (IM) - Umat Buddha Pekanbaru, Minggu (21/5) lalu melakukan karya bakti di TMP (Taman Makam Pahlawan) Kusuma Dharma, Jalan Jenderal Sudirman, Pekanbaru.

Karya bakti dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Tri Suci Waisak 2567 BE yang jatuh 4 Juni mendatang.

Karya bakti diawali dengan upacara bendera yang dihadiri Pembimas Buddha Kanwil Kemenag Riau Tarjoko SPd MM yang bertindak sebagai Pembina Upacara.

Dalam pengarahannya, Tarjoko mengatakan karya bakti sebagai wujud rasa syukur dan penghargaan umat Buddha kepada para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan. Sehingga kita bisa menikmati kemerdekaan dengan baik.

"Rasa syukur bisa dilakukan dengan membersihkan TMP Kusuma Dharma," jelasnya.



Para peserta karya bakti menyambut Hari Tri Suci Waisak 2567 BE berfoto bersama di TMP Kusuma Dharma.

Dia menambahkan selain itu rasa syukur ikut mempertahankan kemerdekaan bisa dengan cara mempererat persatuan dan kesatuan.

Dengan tidak dirusak oleh gerakan-gerakan yang dapat menghancurkan bangsa.

Di momen Tri Suci Waisak, Tarjoko mengimbau umat Bud-

dha bisa mensyukuri apa yang telah dilakukan sang Buddha sebagai teladan dan pedoman hidup bagi masyarakat.

Kemudian bisa mengimani Sementara itu, Ketua Walubi Riau Kong On menambahkan karya bhakti di Taman Makam Pahlawan Kusuma Dharma merupakan agenda rutin Walubi. Dilak-

sanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

Karya bhakti diikuti berbagai majelis/lembaga keagamaan Buddha, ormas Tionghoa dan mahasiswa.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Pembimas, tokoh masyarakat, mahasiswa dan semua yang hadir di sini untuk melak-

sanakan karya bakti. Kegiatan untuk mengenang jasa pahlawan yang telah berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan," ungkapnya.

Ketua Panitia Waisak Bersama Umat Buddha Pekanbaru Tahun 2023 sekaligus Ketua Peratuan Umat Buddha Indonesia (Permaubudhi) Kota Pekanbaru

Herman Surya mengatakan perayaan waisak di Pekanbaru diemeriahkan dengan pawai Waisak bersama pada tanggal 3 Juni di Jalan Karet.

"Sebanyak 1500 peserta ditambah beberapa mobil hias akan memeriahkan pawai Waisak," imbuhnya.

Selain itu, dilaksanakan Dharma-santi Waisak Bersama di Hotel Furaya pada tanggal 10 Juni.

Salah satu peserta karya bakti, Jessica dari Yayasan Trisaranagama mengaku senang mengikuti kegiatan ini.

"TMP pada dasarnya sudah bersih dan rapi, kita hanya membersihkan makam pahlawan dari daun-daun dan rumput yang mulai memanjang," kata Jessica yang sudah dua kali mengikuti kegiatan ini.

Karya Bhakti umat Buddha Pekanbaru di Taman Makam Pahlawan Kusuma Dharma diakhiri dengan pelimpahan jasa dan foto bersama. • idn/din

PSMTI Riau Bagikan Paket Waisak ke Umat Buddha di Pekanbaru

RIAU (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Riau, Minggu (21/5) lalu membagikan 65 paket Waisak untuk umat Buddha di Pekanbaru.

Pembagian berlangsung di sekretariat PSMTI Riau Jalan Setabudhi Pekanbaru.

Wakil Ketua Bidang Sosial PSMTI Riau Apung mengatakan paket Waisak diberikan kepada guru agama Buddha non sertifikasi dan umat yang merayakan Hari Raya Waisak 2567 BE yang jatuh pada 4 Juni mendatang.

"Terdapat 65 paket yang dibagikan. Jumlah paket lebih banyak dibandingkan tahun sebelumnya. Paket terdiri dari beras, minuman kaleng, makanan ringan dan lainnya," imbuhnya.

Dia menambahkan kegiatan untuk saling berbagi dan menjalin kebersamaan dalam merayakan Hari Raya Waisak. Sekaligus meringankan beban umat Buddha yang merayakan Waisak.

Tidak hanya di momen Waisak, PSMTI Riau juga mem-



Sejumlah pengurus PSMTI Riau secara simbolis membagikan paket Waisak kepada umat Buddha.

bagikan paket di hari besar keagamaan lainnya, seperti Idul Fitri, Natal, Nyepi dan Tahun Baru imlek.

Sementara itu, Ketua Walubi Riau Kong On mengaku senang hadir dalam bakso ini.

"Saya merasakan kebahagiaan yang luar biasa dapat berbagi. Merasakan nikmatnya waisak secara bersama. Mudah-mudahan paket yang diberikan dapat membantu umat yang merayakan Waisak," ucapnya.

Salah satu penerima paket Wati mengucapkan terima kasih kepada PSMTI Riau yang rutin membagikan paket Waisak. Terutama kepada para guru agama Buddha non sertifikasi.

"Kami berharap kegiatan dapat dilaksanakan di tahun-tahun yang akan datang," ujarnya.

Pembagian paket Waisak turut dihadiri Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Humas dan Media Ket Tjing, Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Pendidikan Tohan dan sejumlah pengurus PSMTI Riau lainnya. • idn/din

Rakernas ke-19, Ketum PSMTI Wilianto Tanta Berpesan Jaga Kekompakan dan Persatuan



Suasana pembukaan Rakernas PSMTI ke-19.



JAKARTA (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Pusat menyelenggarakan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) ke-19 di Hotel Banjarmasin International, Banjarmasin, Kalimantan Selatan, Jumat (26/5). Rakernas tahun ini mengusung tema "Kayuh Baimbai, PSMTI Bersatu untuk Indonesia Maju" yang dibuka secara langsung oleh Gubernur Kalimantan Selatan Sahbirin Noor. Pada kesempatan tersebut, Gubernur Kalsel Sahbirin memuji berbagai kegiatan PSMTI di masyarakat, terutama dalam bidang sosial. Menurutnya kegiatan sosial memiliki efek positif seperti dapat mencegah konflik di masyarakat.

"Di masa-masa sekarang ini banyak isu-isu yang tidak bertanggung jawab yang dikeluarkan masyarakat. Semisal isu-isu yang berkaitan dengan organisasi hingga mengatasnamakan agama," ucap Sahbirin. Gubernur Kalsel yang akrab disapa Paman Birin pun berharap dengan hadirnya kebersamaan ini maka PSMTI juga bisa membantu dalam pembangunan di Indonesia. "Kita harus saling bahu membahu dalam urusan yang berkaitan dengan kemanusiaan," ucapnya. Pada kesempatan yang sama, Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta, juga sangat mengapresiasi atas tindakan yang dilakukan oleh pemerintah daerah Kalimantan Selatan. Dimana, para Forkopimda



Ketum PSMTI Wilianto Tanta memberikan plakat ke Gubernur Kalsel Sahbirin.

dari daerah Kalsel sangat kompak menghadiri Rakernas tahun ini. "Semoga dengan kekompakan ini, maka pemerintah daerah pun bisa maju. Terima kasih sekali lagi untuk Forkopimda Kalimantan

Selatan," ucap Wilianto Tanta. Menurutnya, tidak mudah untuk menciptakan kekompakan di dalam sebuah organisasi. "Memang kekompakan itu dalam suatu organisasi sangat diperlukan. Untuk itu, hari ini kita bisa melihat dari satu daerah atau satu pemerintahan, apabila pemimpinnya kompak maka daerahnya akan maju," tutur pria yang akrab disapa Wili. Lebih lanjut, Wilianto Tanta mengingatkan kepada seluruh pengurus dan anggota PSMTI untuk selalu mengedepankan solidaritas dan meningkatkan rasa persatuan. "Dengan kita kompak dan bersatu, maka itu menjadi suatu kebanggaan buat kita. Mari kita bersatu, karena paguyuban ini (PSMTI) merupakan kapal induk yang besar dengan jumlah penumpang yang sangat besar sehingga tidak mudah," imbuh Wilianto. Di akhir sambutannya, Wili berpesan untuk tidak saling membenci antar sesama pengurus dan anggota. "Beda pendapat boleh, tetapi jangan menjadi benci," tegasnya. Turut hadir Wali Kota Banjarmasin Ibnu Sina, serta jajaran dewan dan pengurus PSMTI se-Indonesia itu dari pusat maupun daerah. Pertemuan yang dilaksanakan pada 25-27 Mei 2023 ini merupakan agenda tahunan PSMTI Nasional untuk membahas rangkaian kegiatan ataupun program kerja selama satu tahun ke depan. ●kris



Ketum PSMTI Wilianto Tanta dan jajaran berfoto bersama.

Delegasi Jiangsu Ocean University China Kunjungi Sekretariat BKPBM Jawa Barat



Suasana pertemuan interaktif antara kedua belah pihak.



KI-KA: Lin Yi Qin, Tang Jin Huan, Li Han Fang, Xu Baoyan, Yan Yunyang dan Chen Qian.



KA-KI: Zhong Zhao Man, Zhu Chunshui, Qiao Bin dan Gao Huan.

BANDUNG (IM) - Delegasi Jiangsu Ocean University China yang beranggotakan enam orang, Sabtu (20/5) lalu mengunjungi kantor sekretariat BKPBM Jawa Barat, di Jalan Mekar Utama No.111 Komplek Mekar Wangi Bandung. Wakil Ketua BKPBM Jabar Xu Baoyan, Tang Jin Huan dan pengurus serta perwakilan sekolah tiga bahasa menyambut hangat delegasi. Kedua belah pihak berinteraksi terkait masalah pendidikan di ruang rapat. Delegasi Jiangsu Ocean University terdiri dari Wakil Presiden Prof. Yan Yunyang, PhD yang memimpin anggota antara lain Professor of Engineering Training Center Qiao Bin dari School of Innovation and Entrepreneurship, Dean of School of Computer Engineering Prof. Zhong Zhaoan, PhD, Deputy Director of Academic Affairs Associate Professor Zhu Chunshui, PhD, Vice President of the School of Marine Science and Fisheries Prof. Gao Huan, PhD, Deputy Director of International Exchange and Cooperation Division, Deputy Director of Hong Kong, Macao and Taiwan Office dan Vice President of International College Chen Qian. Wakil Ketua BKPBM Jabar Xu Baoyan, Tang Jin Huan dan Ketua Dewan Pengawas Li Han Fang,

Penasihat Wang An Zuo, pengurus lainnya serta perwakilan sekolah berpartisipasi dalam Presentasi Interaktif dan Penerimaan Mahasiswa Asing Jiangsu Ocean University. Hadir di kesempatan tersebut, Kepala Bidang Pelatihan BKPBM Chen Shu Ming, Kaprodi Bahasa Mandarin ABA Internasional, Kaprodi Bahasa Mandarin Sekolah Pelita Fajar Liang Bing Jiang, Kaprodi Bahasa Mandarin Pusat Kursus Bahasa Mandarin Ananda Chen Kun Ping, orangtua siswa Xu Li Zhu dan Sekretaris BKPBM Jabar Lin Fu Lin.



Xu Baoyan (kanan) bertukar cenderamata dengan Yan Yunyang.

Pertemuan interaktif antara tuan rumah dan tamu berlangsung dalam suasana yang harmonis. Atas nama Jiangsu Ocean University China, Chen Qian menjawab secara rinci mengenai persyaratan aplikasi, bahan aplikasi yang diperlukan dan metode aplikasi dari banyak perwakilan pendidikan. Para tamu terutama menjelaskan berbagai prodi yang didirikan oleh Jiangsu Ocean University dan beasiswa yang diberikan. Kedua belah pihak telah membuat persiapan penuh untuk kegiatan pendaftaran tahun ini, ter-

utama merekrut lulusan sekolah menengah atas tahun itu serta lulusan D3 ABA Internasional Bandung untuk melanjutkan studi selama dua tahun di Jiangsu Ocean University. Sehingga mereka dapat memperoleh gelar sarjana, memiliki kemahiran bahasa Tionghoa serta menjadi multi talenta dengan memiliki keahlian profesi khusus. Untuk mengembangkan bakat yang lebih berkualitas untuk pendidikan Tionghoa di Indonesia dan industri perikanan laut dan akuakultur di masa depan. ●idn/din



Kedua belah pihak berfoto bersama.